

“Míster Gay” en onda huasa



Ocho candidatos a la segunda versión del “Míster Gay Chile” llegaron vestidos de huasos bien aperados hasta el frontis del Palacio de La Moneda, donde posaron para la foto y bailaron cuecas de esas con la patita p’atrás. Rolando Jiménez, presidente del Movimiento de Liberación Homosexual (Movihl) que organiza el certamen de belleza, dijo que la idea es “ampliar la visión tradicional sobre los festejos de Fiestas Patrias, porque las minorías sexuales somos parte de la sociedad”. En ese sentido, los ocho postulantes, Raúl Elgueda, Pablo Galdames, Michel González, René Rivera, Mauro Cádiz, Jorge Lira, Gastón Céspedes y Pablo González, dijeron que celebran y comen lo mismo que todos los chilenos en estas fechas, es decir, asados, longanizas y patitas de chancho. El nuevo “Míster Gay Chile” será coronado el próximo 13 de noviembre.